

Noche con Orgullo ofrecerá arcoíris cultural

Publicado el 27 Junio 2019

SC/CDPC/0730-19

Para celebrar el **Día Internacional del Orgullo LGBT+**, el viernes 28 de junio diversos espacios culturales de la Ciudad de México abrirán sus puertas durante la **Noche con Orgullo**, que ofrecerá un arcoíris de propuestas escénicas, karaoke, música, visitas guiadas, proyecciones de cine y conferencias.

Organizada por el **Gobierno de la Ciudad de México**, a través de las secretarías de Cultura y de Turismo locales, la Noche con Orgullo se vestirá de colores con más de 30 actividades, la mayoría con entrada libre, con el objetivo de promover los derechos por la diversidad sexual.

Las actividades comenzarán a las 15:00 horas con el **“Karaoke arcoíris”** del kiosco del Zócalo capitalino, donde las personas podrán cantar o presentar un *performance gay friendly*, término utilizado para referirse a lugares, políticas, personas o instituciones que procuran activamente la creación de un ambiente amigable hacia la comunidad LGBT+.

El Museo Nacional de la Revolución (Plaza de la República s/n, colonia Tabacalera) a las 17:00 horas ofrecerá la conferencia **“Identidad de género o identidad sexual”**, que buscará encontrar la diferencia entre ambos conceptos; además, a las 16:00 horas habrá visita guiada por la exposición temporal *Duelo por Zapata, a cien años de su muerte la Revolución vive*.

Con una carga de diversidad sexual y tradición, el espectáculo musical **“Corazón oaxaqueño”** se presentará en el Museo Archivo de la Fotografía (República de Guatemala 34, Centro Histórico) a las 19:00 horas. El canto de Ariel Serrano y la guitarra de Germán Ortiz darán vida a poemas zapotecos y mixtecos, así como al romanticismo del bolero y el sentimiento de la música ranchera.

Las artes escénicas arribarán al Museo de los Ferrocarrileros (Alberto Herrera s/n, colonia Aragón La Villa) a las 19:00 horas con la obra de teatro ***Ternura de hombre***, monólogo en que el actor Omar Edúl caracteriza a diez personajes que simbolizan al amor, así como en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris (Donceles 36, Centro Histórico) el cantante transgénero **Merian** ofrecerá a las 21:00 horas un concierto con ritmos andinos y criollos.

En el Foro A Poco No (República de Cuba 49, Centro Histórico) a las 20:30 horas se presentará la puesta en escena **Coronel Amelio**, espectáculo de cabaret que narra la vida de Amelio Robles, primer hombre transgénero del que se tiene registro en México.

Para acercar al público información sobre la diversidad sexual, en la Glorieta de los Insurgentes a las 16:00 horas iniciará el **Festival Cultural Informativo y de Entretenimiento para la Comunidad LGBTITI**, en el que se presentarán obras de teatro y música dj.

En el Congreso Legislativo de la Ciudad de México (Donceles s/n, esquina Allende, colonia Centro Histórico) habrá ciclo de cine documental **Curul con Orgullo**, que mostrará cintas que abordan temas de diversidad sexual.

Otros espacios que participarán son Centro Cultural España (“Prácticas públicas de vogue”), Museo Universitario del Chopo (“La vela *muxe*”), Museo de la Mujer (XXIII Festival Mix), Museo Memoria y Tolerancia (*Coming Out* y *The Shakespearean Tour*), Capital Bus (*City Tour Pride*), Museo de Arte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (Coro Gay Ciudad de México).

Para conocer todas las actividades de la **Noche con Orgullo**, visite la página <https://mexicocity.cdmx.gob.mx/eventos/evento/noche-con-orgullo>.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

